



Jornada laboral de 40 horas: Ricardo Monreal da un poco de esperanza tras la huelga de hambre de Malú Luévano

La jornada laboral de 40 horas encontró un poco de esperanza luego de que el diputado de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, sostuvo una reunión con la activista Malú Luévano.



Al respecto, el propio coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, compartió un mensaje en X, en el que resaltó que tuvo un encuentro con la activista.

Tras la reunión con Malú Luévano, quien inició una huelga de hambre para presionar por la aprobación de la jornada laboral de 40 horas, Ricardo Monreal dio un poco de esperanza al tema.

Ricardo Monreal solicitó a Malú Luévano no arriesgar su vida con huelga de hambre



El pasado martes 26 de noviembre, la abogada Malú Luévano, inició una huelga de hambre a las afueras de la Cámara de Diputados para exigir la aprobación de la jornada laboral de 40 horas.

A un par de días de que inició el acto de protesta con el respaldo de la ex diputada Susana Prieto, la activista concluyó con la huelga de hambre y sostuvo una reunión con Ricardo Monreal.

Con respecto al encuentro, el propio Ricardo Monreal Ávila compartió un mensaje sus redes sociales, en el que destacó que en la reunión también estuvieron presentes Susana Prieto y Cristina Cabrera.

Tras resaltar que Malú Luévano estaba en huelga de hambre para demandar la aprobación de la jornada laboral de 40 horas, el diputado refirió que fue él quien le pidió que pusiera fin a su protesta.

En torno a ello, Ricardo Monreal sostuvo que le solicitó que no arriesgara su vida y que en cambio, dieran inicio a un proceso de diálogo en la Comisión de Trabajo y Previsión Social de San Lázaro.

Me reuní con Susana Prieto, Cristina Cabrera y Malú Luévano; esta última se encontraba en huelga de hambre en el exterior de la Cámara de @Mx_Diputados, demandando que el Legislativo aprobase la jornada laboral de 40 horas semanales.

Le solicité que no arriesgara su vida y que... pic.twitter.com/E66gTd1orm

— Ricardo Monreal A. (@RicardoMonrealA) November 28, 2024

Ricardo Monreal da esperanza a jornada laboral de 40 horas

Luego de que Malú Luévano retiró la huelga de hambre que inició para presionar por la aprobación de la jornada laboral de 40 horas, la activista sostuvo una reunión con el diputado Ricardo Monreal.

Sobre dicha reunión, Ricardo Monreal expuso que abordaron el tema de la propuesta de reforma a la Ley Federal de Trabajo para reducir las jornadas semanales a un promedio de 40 horas.



En ese sentido, dijo que se iniciará un diálogo con la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados, en busca de acuerdos entre empresarios, trabajadores, gobierno y legisladores.

Debido a lo anterior y aun cuando solo dio un poco de esperanza al tema de la jornada laboral de 40 horas semanales, sentenció que es optimista en la búsqueda de “camino para hallar soluciones”.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/jornada-laboral-de-40-horas-ricardo-monreal-da-un-poco-de-esperanza-tras-la-huelga-de-hambre-de-malu-luevano/>